
Verbale Consiglio di Frazione di Magreta del 13 luglio 2021 

 

Amministrazione presente 

• Sindaco Maria costi; 

• Ass. Zanni Roberta; 

• Ass. Bosi Giulia; 

 

Ordine del Giorno. Formigine 2030: percorso partecipativo per il piano urbanistico Generale. 

Introduzione del presidente e saluto dell’assessore Zanni. 

Prende la parola l’ Ass. Bosi illustrando gli aspetti più rilevanti del PUG. Per elaborare questo percorso 

partecipativo, l'amministrazione è partita da Formigine 2030 con l'obiettivo di avere una Formigine più pulita 

e sostenibile; in questa direzione si muove anche la legge urbanistica regionale nella parte, ad esempio, in 

cui tratta il consumo del suolo nei prossimi anni: è prevista infatti la possibilità di espanderci con case per 

solo il 3%. L' amministrazione stessa ha elaborato e diffuso nei mesi scorsi un questionario volto far riflettere 

i cittadini su quale sia la Formigine del futuro, la Formigine che ciascuno di noi vorrebbe; per fare ciò è 

necessario conoscere la Formigine di oggi e pensare a cosa si potrebbe migliorare. A Magreta le risposte al 

questionario sono state pari circa al 10%. 

 

 SI ascia a questo punto la parola ai cittadini domandando quali interventi farebbero per la frazione, per una 

maggiore vivibilità nella frazione. 

• Interviene un cittadino domandando se sarà costruita una tangenziale che sposti il traffico pesante 

da Magreta, problema cruciale da sempre e negli ultimi tempi peggiorato; 

• Interviene un altro cittadino augurandosi che possa diminuire il traffico pesante e di conseguenza 

aumentare la sicurezza pedonale;  

• Interviene il presidente, sulla base di richieste avanzate dai cittadini, richiedendo che, anche in 

un’ottica di rispetto ambientale, siano potenziate le reti ciclabili ad oggi o assenti o poco funzionali; 

• Interviene il Cons. Balestrazzi richiedendo più cura per l’Oasi del Colombarone in stato di semi 

abbandono da ormai molto tempo; lo stesso fa presente che sarebbe importante prevedere per ogni 

frazione, in particolare per Magreta, l'installazione di una colonnina dell'acqua; il Sindaco e d'accordo 

perché l'installazione di una casa dell'acqua aiuterebbe ad eliminare tanta plastica verso un mondo 

Plastic free. Saranno anche fatti in tale direzione lavori sulle tubature per preservare l’acqua come 

bene strategico del territorio. Così come per l’utilizzo dell’energia, verso un maggiore risparmio 

energetico inteso come risparmio in bolletta e minore inquinamento; 

• Interviene il consigliere Zini domandando se la mini Bretella  Ancora - macello è compresa nel PUG. 

Il Sindaco specifica che questo progetto è nei piani urbanistici, è stata inserita nel PUG proprio perché 

segnalata dal Consiglio di Frazione; 

•  Interviene il Sindaco asserendo quanto sia importante nella città del futuro il tema del digitale; si sta 

lavorando e cercando di migliorare sempre più, anche alla luce del recente periodo che ha portato 

ad un maggiore utilizzo dell'utilizzo gli strumenti di connessione da parte di tutti, sia lavoratori che 

studenti; 

• Il Presidente fa presente quanto sia importante il tema degli asili nido: servirebbero più posti per 

consentire alle mamme di rientrare al lavoro sapendo di poter lasciare il proprio bambino all'asilo e 

non doversi organizzare, tra mille difficoltà, autonomamente. Sarebbe un aiuto importante alle 



famiglie. Il Sindaco chiarisce che l'obiettivo è quello di dare maggiore copertura, incrementando i 

posti convenzionati tramite contributi forniti dalla regione. A ciò si collega il tema strategico del 

miglioramento delle scuole anche in materia sismica, ad esempio Magreta per un periodo ospiterà 

gli studenti di Corlo perché saranno svolti dei lavori di messa in sicurezza delle strutture; 

• Interviene il sindaco che illustra quanto sia fondamentale rendere gli edifici sempre più a risparmio 

energetico affinché si possa avere un paese migliore;  

•  Un cittadino chiede quando sarà fatta la Bretella; Il Sindaco risponde che non si tratta di un 

argomento del quale può decidere il Sindaco stesso ma il governo. Il Sindaco deve chiedere che sia 

fatta un'opera sostenibile, ad esempio se sono state previste piantumazioni, ma non ha potere 

decisionale sulla costruzione della stessa; 

Interviene in conclusione il Presidente elencando i lavori che nei prossimi giorni prenderanno il via nella 

frazione: 

▪ Verrà effettuato l’intervento sulla rotonda di via Don Franchini che prevede il dislocamento della 

stessa a lato onde aumentare la visibilità di chi si immette in Via Mazzacavallo e diminuire il rischio 

di incidenti; 

▪ Verrà effettuato, sempre su via Don Franchini, un attraversamento pedonale aggiuntivo, come 

richiesto nei precedenti Consigli di Frazione; 

▪ Verranno rifatti alcuni marciapiedi segnalati nei precedenti Consigli di Frazione che versano in 

pessime condizioni;  

▪ Si interverrà per risolvere la problematica segnalata, sempre in Consiglio di Frazione, relativa 

all’immissione da Via Colombo su Via Fossa, dove più macchine parcheggiano a margine della 

carreggiata diminuendo la visibilità di chi si immette e aumentando il rischio di incidenti: sarà 

costruito un nuovo marciapiede, che andrà a ricreare quello preesistente evitando così la sosta di 

automezzi; 

A settembre si verificherà lo stato di questi lavori.  

Il presidente augura una buona serata a tutti e chiude l’incontro. 

 


